

AUS DEN VERHANDLUNGEN DES GEMEINDERATES

Einbürgerungen

Im 4. Quartal 2017 sind bei der Gemeindekanzlei 16 neue Einbürgerungsgesuche eingegangen. Per 31. Dezember 2017 waren total 47 Gesuche hängig. Im Rahmen der Bearbeitungen sind im 4. Quartal durch den Gemeinderat für 2 Gesuche das Gemeindebürgerrecht zugesichert worden, 2 Gesuche mussten abgewiesen werden.

Termine

9. Februar - 23. März, Ausstellung Kunst im Gemeindehaus, Ira Van der Merwe, Baden und Annemarie Graf, Frauenfeld; 4. März, 09.00 - 09.30 Uhr: Urnenöffnung im Gemeindehaus für persönliche Stimmabgabe anlässlich der eidg./kant. Volksabstimmung; 5. März, 17.00 Uhr: Unentgeltliche Rechtsauskunft, Gemeindehaus, Poststrasse 13.

8957 Spreitenbach, 26. Februar 2018

GEMEINDEKANZLEI SPREITENBACH Tanja Peric, Gemeindeschreiber-Stv.